

11/6

物流 Weekly

今までの運送の対価と付帯作業積み下ろし作業、荷待ち時間は全て運賃の中に含まれていたものを、新約款では運送対価は「運賃」付帯作業と積み下ろし作業、荷待ち時間は運送以外の対価として明確に

区分されることから、今まで強いられていた作業や待機時間などに対する料金を荷主にも求められることが明確化されたもので、運送事業者は運賃・料金表の変更届を行なう必要がある。これに対しても各運送会社は、新約款で

送約款の改正に伴い、これまでの運送の対価と付帯作業積み下ろし作業、荷待ち時間は全て運賃の中に含まれていたものを、新約款では

運送対価は「運賃」付帯作業と積み下ろし作業、荷待ち時間は全て運賃の中に含まれていたものを、新約款では

大手倉庫会社の輸送を手掛ける大阪府貝塚市の運送A社は「現状ではフォークリフト作業の料

金を含んだ運賃を得ている。しかし、過去に燃料の高騰でサーチャージ料を含んだ運賃を收受していくと、燃料価格の低下があり、燃料価格の値下げが行われた経験から、新約款で言う、運賃・料金は区分されていても、荷主側か

らは運賃・料金は同等とみなされ、何らかの理由で運賃を下げられることも予想される。そのため荷主に料金負担を求める」と心境を語った。

大手建材メーカーの輸送を手掛ける同高石市の

運賃・料金の届け出を当社では行う構えだ。ただしすぐに荷主側に理解されないとしても、法律に基づいて手続きを行うことがスタートラインになると考へ、新約款での運賃・料金の届け出は行う考えだ」と話し、各社とも、まずは業界全体で行動することが重要とどう考へているようだ。

市に運送C社は「理解が得られるかは定かではないが、新約款は事務所内にすでに掲示してお

新約款「運賃・料金届け出」

荷主への意思表示

運送B社では「現状ではクレーン付きトラック一台に対して、作業料金として運賃以外に5000円の料金を得ている。さらに荷主企業も今年7月頃から荷主敷地内に入つてから敷地を出るまで積み込みでの待機時間の

あり、当社としては運賃・料金の届け出を行なうと考えた。届け出を行っていなければ、荷主に交渉できない可能性があるので当社ではあらかじめ届け出を行う」と説明した。

また、大手鋼材メーカーなどと取引する大阪

(佐藤弘行)